

Waldemar Gottselig

Bad Friedrichshall, 26. Mai. 2023

Hausäckerstr. 18 / 1

74177 Bad Friedrichshall

Betr. : Banner für Notenständer Bläsergruppe Gundelsheim !

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Schokatz, sehr geehrter Stadtrat,

wir die Bläsergruppe Gundelsheim, sind seit Jahren in und außerhalb der Stadt Gundelsheim musikalisch unterwegs. Man kann sagen, dass wir mittlerweile ein Aushängeschild der Kernstadt Gundelsheim geworden sind, wie zuletzt beim Gundelsheim-Treffen in Bamberg, Einweihung DLRG, Kurkonzert Bad Rappenau, Kirchliche und anderen Terminen. Daher unser Anliegen an Sie Frau Bürgermeisterin Schokatz und Ihrem Stadtrat.

Da wir immer wieder gefragt werden, wo wir, die Bläsergruppe herkommen, wäre es schön, wenn wir für unsere Notenständer, Banner bekommen könnten, wo zum Beispiel „Bläsergruppe Gundelsheim“ als Namen aufgestickt ist.

Diese Anschaffung würde so um die 3000,- Euro betragen. Da wir durch Kauf von Notenmaterial unsere bescheidenen Einnahmen mit den kleinen Gagen abdecken müssen, sind wir nicht in der Lage, uns die Banner selbst zu kaufen.

Darum unsere Bitte an die Stadt Gundelsheim, uns unter die Arme zu greifen.

Über eine Mitteilung von Ihnen, würden wir die „Bläsergruppe Gundelsheim“ sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen, Ihre Bläser!

i.A. Musiker Waldemar Gottselig

